



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL JULIO 22 DE 2010 - 50 colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

HISTORIA DE BUCARAMANGA.

Hace unos días fue presentado en la Academia de Historia el libro con éste nombre, escrito por el abogado Oscar Humberto Gómez.

Escrito en 775 páginas distribuidas en XXII Capítulos y 776 citas. En él describe una existencia de varios siglos en cortas frases y con hechos documentados de nuestra vida real que van desde la Bucaramanga en la época de los Guanes hasta llegar al 2009.

Veamos algunos simples ejemplos: sin darle este nombre nos habla en cierta forma del muy conocido "paseo de la muerte" cuando dice (pag.225) "Lunes 3 de Febrero de 1947: estalla una fuerte controversia pública cuando el acaudalado ciudadano Roberto Parra , quien ha resultado herido en accidente de tránsito que acaba de suceder cerca del aeropuerto, sobre la vía a Girón, al volcarse el camión en el cual viajaba, no es atendido en el hospital, ya que el portero impide su ingreso por no llevar dinero con que pagar. Luego del arribo de los familiares y conocidos, se autoriza su ingreso, pero el paciente muere. El Concejo Municipal de Bucaramanga se pronuncia y en un comunicado de protesta exige la reforma de los estatutos del centro asistencial".

Revive en nuestra memoria toda una vida colmada de recuerdos de los mas diferentes matices : nacionales, departamentales, municipales; en los campos sociales, políticos, oficiales, relacionados con la salud, la literatura, la farándula, la religión, deportes , curiosidades como el nombre de aquella Funeraria que se anunciaba como ULTIMO VESTIDO y la leyenda cuando dice "Miércoles 27 de Febrero de 1952. Commoción en Bucaramanga por la presencia de duende en una casa del Barrio Sotomayor. Se cree que el invisible personaje es el provocador de la lluvia de huesos y piedras que han estado cayendo sobre la casa".

Menciona teatros ya desaparecidos como el Real y el Unión donde se nos dio a la promoción de 1953 del Colegio de Santander, el título de Bachilleres. El Garnica que a manera de coliseo se utilizaba para presentar dramas, lucha libre. Nos hace revivir el eco de la sirena del Garnica que daba no solo la hora, sino que también su sonido

era una especie de alerta ante los acontecimientos de la ciudad.

Podría decir para resumir, que este libro constituye un diario histórico, sin impresiones particulares; una muestra de una ardua y documentada labor que consiste en la anotación corta y sencilla, sin calificativos, de fechas y hechos que también forman la historia y constituye una excelente referencia para quienes deseen comparar la Bucaramanga de ayer con la que actualmente, vivimos.

LO MISMO DICHO POR ALGUIEN MAS.

"Nada se saca con partir el Ministerio de la Protección Social en dos, Salud y Trabajo, si no hay un cambio drástico en el sistema actual".

Editorial El Tiempo, sábado 12 de julio 2010

NUEVO DIRECTOR

En nuestra carta Médica No 25, el 26 de noviembre informamos sobre el nombramiento de la Directora del Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses. La semana pasada el mismo Fiscal encargado cambió de parecer y puso en su reemplazo al psiquiatra Juan Ángel Isaac Llanos.

¿SERA POSIBLE UN MILAGRO COLOMBIANO?

"El nuevo Gobierno no puede perder la oportunidad extraordinaria que se le presenta de dar un vuelco en la política económica y gestar el verdadero milagro Colombiano. Es el desafío para la delantera Santos- Echeverry - Restrepo - Díaz- Granados y Jefe del DNP".

Carlos Caballero Argaez- El Tiempo, sábado 17 de julio de 2010.

BICENTENARIO

Recuerde que la cita para conmemorar nuestra independencia es en la Casa de Bolívar el miércoles 28 de éste mes a las 6:30pm.